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L’Éden de Satan n° 143  
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La séduction du temps de la fin 
Le 17 décembre 2023 

Brian Kocourek, Pasteur 

Amen. Inclinons la tête dans la prière. 

Père miséricordieux, nous T’aimons, Seigneur, avec tout ce qui est en nous, notre corps, notre âme, notre 
esprit. Père, nous voudrions simplement Te demander d’être avec nous. Que Ta Présence puisse être avec 
nous ce matin. Sois avec nous, Seigneur, car nous T’adorons en esprit et en vérité. Et nous Te prions, Père, 
de nous ouvrir Ta Parole, afin que nous puissions comprendre les jours et l’heure dans lesquels nous vivons, 
au Nom de Jésus-Christ, nous Te prions, afin que nous puissions nous préparer, Père, pour le retour à la 
maison, le ministère de la résurrection et le retour à la maison des saints, au Nom de Jésus. Amen. Vous 
pouvez vous asseoir.  

Maintenant, ce matin, nous allons de nouveau examiner l’Eden de Satan. Cela sera le numéro 29 de notre 
série. Et j’appelle cela la séduction du temps de la fin. En effet, les termes que frère Branham utilisent 
correspondent à la séduction de l’heure. 

Eh bien, nous savons que la grande séduction du temps de la fin doit amener la grande dépression du temps 
de la fin, mais commençons notre lecture ce matin et allons au sermon de frère Branham : L’Eden de 
Satan, et nous reprendrons au paragraphe 10 et nous lirons jusqu’au paragraphe 12 pour notre texte de ce 
matin.  

10 Maintenant, examinons maintenant ce grand (pendant quelques minutes), ce grand jour de péché dans lequel nous 
vivons maintenant. Je ne crois pas qu’il n’y ait jamais eu un jour que j’ai lu dans l’histoire... Il y a eu de très grands 
jours de persécution où les enfants de Dieu étaient mis à mort de toutes parts, mais de voir la séduction 
de l’ennemi, nous n’avons jamais eu un jour comme celui dans lequel nous vivons maintenant. C’est 
le jour le plus rusé et le plus trompeur. Et quand je vois cela, cela cause ceci, que le chrétien doit être plus sur ses 
gardes aujourd’hui qu’il ne l’a jamais été dans n’importe quel âge. 

11 Eh bien, à l’époque de la persécution de Rome contre l’Eglise, si un chrétien avait commis une 
erreur, on le faisait entrer dans l’arène et ont le donnait en pâture aux lions ou quelque chose comme 
cela, quand ils découvraient qu’il était chrétien à cause de son témoignage. Mais son âme était sauvée, parce qu’il 
était un croyant pur et sans mélange en Dieu, et il scellait volontiers son témoignage avec son sang, alors que 
les veines s’ouvraient, ou les trous dans son corps, et que le sang coulait, il criait avec une foi vraiment loyale et disait : 
« Reçois mon esprit, Seigneur Jésus. »  

12 Mais maintenant, la ruse du diable fait maintenant croire aux gens qu’ils sont chrétiens, alors 
qu’ils ne le sont pas. C’est là que le bât blesse. Vous n’avez pas à sceller... C’est un jour plus rusé qu’il ne le 
serait lorsque vous deviez sceller votre vie avec votre témoignage. Le diable a tendu tous les pièges rusés qu’il peut pour... 
C’est un séducteur. Et Jésus nous a dit dans Matthieu 24 comment serait ce jour dans lequel nous vivons, le 
jour le plus séducteur qui ait jamais existé ; si proche qu’il séduirait même les élus de Dieu s’il lui 
était possible de séduire.  

D’accord, ainsi frère Branham se réfère à ce contre quoi Jésus nous a mis en garde à propos du temps de Sa 
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Parousia. C’est Son apparition avant la Venue, et l’un des signes qui vous fera savoir que Christ est ici, c’est 
que ce sera le temps le plus séducteur de tous. 

Eh bien, la plupart des gens avaient tendance à penser : eh bien, si c’est l’heure où Christ Lui-même est 
descendu dans Sa plénitude, alors ne serait-ce pas l’âge le plus éclairé ? Ne serait-ce pas l’âge où nous aurions 
tant de vérité qu’il serait impossible d’être séduit ?  

Et pour répondre à cette question, lisons d’abord par nous-mêmes ce que Jésus a dit. Et puis je veux qu’on 
jette un coup d’œil aux 84 signes et événements, associés à la Parousia de Christ, à ce que Paul, Pierre, 
Jacques et Jean ont mentionné, concernant la Parousia de Christ. Dans 23 versets, ce mot, Parousia, a 
d’abord été utilisé par Jésus, puis par Paul, puis par Pierre, Jacques et Jean. 

Et dans ces 23 versets, ils ont énuméré 84 signes et événements qui indiqueraient que Christ est ici parmi 
nous. Eh bien, certains d’eux seraient aussi ce que nous allons examiner aujourd’hui, c’est simplement la 
séduction qui fait partie de cette grande époque dans laquelle nous vivons. 

Et nous n’examinerons que ceux qui traiteront de notre sujet de ce matin qui concerne les signes et les 
événements qui se réfèrent à la séduction en cette dernière heure. 

Maintenant, sur ces 84 signes et événements de Sa présence, 79 se sont déjà accomplis. Il n’en reste que 5, 
et ceux-ci sont en rapport avec la résurrection et l’enlèvement. 

Ce matin, nous examinerons le sujet de cette séduction du temps de la fin et nous irons directement aux 
Écritures où nous resterons tout au long de cette étude. 

Matthieu 24.21 Car alors il y aura une grande (Mega, le mot grec est Mega) tribulation ; telle qu’il n’y 
en a pas eu depuis le commencement du monde jusqu’à présent, non, il n’y en aura jamais de telle. 

Eh bien, ce mot grande Tribulation vient du mot grec megas et signifie extrêmement grand. Cela parle 
de la tribulation qui est en route, mais dont les élus seront épargnés en étant enlevés avant qu’elle ne 
commence à être considérée comme une méga Tribulation.  

Autrement dit, cela part d’une pression. C’est comme lorsque vous étouffez, quelqu’un vous étrangle, dès 
la première minute où ses mains sont sur votre cou, vous pouvez le sentir, mais cela ne fait pas mal. Mais 
plus il y a de pression, de pression, de pression, de pression, de pression plus ils pressent. Cela devient un 
étranglement. Cela devient une pression. Très bien. Nous devons donc passer par la pression avant de passer 
par la tribulation, parce que la partie finale de cette pression, bien sûr, c’est la mort. 

Le mot Tribulation signifie Pression, affliction, angoisse, persécution, trouble ou tribulation. Vous 
pouvez donc remplacer n’importe lequel de ces mots, et vous parlez de la même chose. Tous ces mots 
parlent plus d’une force qu’exerce un gouvernement ou des gouvernements, que d’indiquer une source 
surnaturelle. Autrement dit, Dieu n’est pas l’auteur de la tribulation. C’est fait par l’homme. Très bien. 

Il suffit de regarder chacune de ces définitions, la pression : cela indique donc qu’une entité exerce son 
pouvoir pour amener un peuple, faire pression sur un peuple pour qu’il agisse. L’affliction : Dieu n’afflige 
pas les hommes, ce sont les hommes qui affligent les hommes. L’angoisse : eh bien, cela parle d’un chagrin, 
à la suite d’une sorte de problème. 

La persécution : Dieu ne persécute pas. Les hommes persécutent les hommes. Et des ennuis ; 
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Maintenant, cela pourrait être un être surnaturel qui cause des ennuis à un peuple. Tel qu’appeler à 
l’existence des sauterelles et des choses semblables. Mais ces ennuis viennent de la pression, de l’angoisse, 
de l’affliction et de la persécution qui sont infligées à l’homme par l’homme. Mais la plupart du temps, les 
archives historiques indiquent que ce sont des attributs de ce que les gouvernements ont faits à l’humanité.  

Vous savez, si nous dressons une liste de toutes les différentes nations qui ont tué leur peuple. Examinez le 
Vietnam et examinez le Cambodge et examinez la Hongrie et examinez toutes ces nations, où la Russie, 
toutes ces nations où le gouvernement intervient et ils se purgent de leur peuple. Très bien. Ils purgent aussi 
le peuple de Pologne de tous ceux qu’ils ne considèrent pas comme faisant partie de leur classe. Donc, ce 
sont tous des hommes qui font cela aux hommes. C’est ce que sera la grande tribulation qui s’en vient, des 
hommes qui font cela aux hommes. Ce n’est pas Dieu qui en est la cause. C’est l’incrédulité des gens qui en 
est la cause, ceux qui ont réprimé leur propre peuple. Ce n’est donc pas quelque chose que Dieu impose 
aux hommes. Des hommes le font aux hommes. Et Dieu nous a simplement prévenus de ce qu’ils feront. 

Donc, cela m’ouvre l’esprit pour voir que la période de tribulation est quelque chose qui n’est pas l’œuvre 
de Dieu, mais Dieu le permet. Il y a une grande différence. Autrement dit, comme Paul l’a dit dans 2 
Thessaloniciens 2. Celui (Dieu) qui laisse maintenant le laissera. Ainsi, la période de tribulation n’est 
pas quelque chose ordonné par Dieu, mais plutôt ordonné par l’homme contre l’homme. Et Dieu nous a 
simplement avertis que cela va arriver. 

Vous savez, cela nous ramène à ce que frère Branham dit dans son sermon La préparation. Il dit : « La 
préparation 11.11.53 P :16 « Et puis-je m’arrêter ici juste un instant et dire : Je crois que les gens sont en train de 
préparer la dernière grande destruction que ce monde ne connaîtra jamais. Je crois que nous sommes à la fin. Vous pouvez 
parler aux gens ; vous pourriez mettre un Billy Graham dans chaque ville des États-Unis ; Ils consommeraient du whisky 
et fumeraient des cigarettes et se moqueraient de vous et de tout le reste.  

Ils sont dans l’esprit des derniers jours. Et Dieu ne peut pas envoyer la destruction, (Ecoutez ici, Dieu 
ne peut pas envoyer la destruction) avant que les gens ne soient dans l’esprit de la destruction. Dieu 
n’a jamais rien détruit. L’homme se détruit toujours lui-même. »  

Eh bien, dites-vous, eh bien, qu’en est-il du grand déluge ? Dieu n’a-t-il pas fait cela ? 

Non. Dieu n’a pas fait cela. Frère Branham a dit dans Le christianisme contre le paganisme, Il a dit 
qu’ils ont eu une guerre atomique et que cela a fait basculer la terre. Et par le basculement de la terre cela a 
provoqué, vous avez le chaud et le très chaud, la chaleur et la condensation, tout cela s’est produit. Tout 
s’est détraqué et cela a causé la destruction, cela a provoqué le déluge. Maintenant, vous vous demandez 
peut-être, alors pourquoi avons-nous des bénédictions et des malédictions dans Deutéronome 28 ? 

La réponse est simple. Dieu dit que si vous vivez de la façon dont je vous dis de vivre, vous serez bénis, vous 
vivrez une vie bénie. Mais si vous allez à l’encontre de ce que je vous ai enseigné, quant à comment vivre, 
vous n’attirerez sur vous que la malédiction et la contrariété de l’esprit. Ce n’est donc pas Dieu qui maudit. 
Ce n’est pas Dieu qui bénit, c’est que vous êtes béni, parce que vous agissez, vivez comme Il l’a dit. Si vous 
vivez de cette façon, vous allez être béni. Mais si vous vivez de cette autre façon, vous allez être maudit. 
C’est vous qui l’amenez sur vous-même. 

L’alcoolique s’attire lui-même, son alcoolisme. Le voleur attire sur lui-même son emprisonnement. On 
récolte ce que l’on sème. Un point c’est tout. Mais avec Dieu, Sa voie est un moyen pour nous d’échapper, 
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et il nous avertit des choses à venir. Et quand l’Esprit de vérité viendra, Il vous guidera dans toute la vérité, 
et Il vous montrera les choses à venir. Parfois, ces choses sont des bénédictions et parfois ces choses sont des 
malédictions. Mais Dieu, l’Esprit de vérité, Son Saint-Esprit, vous montrera les choses à venir. Et Il vous 
montre en vivifiant votre esprit à Sa Parole. 

Maintenant, regardez le verset suivant où Jésus nous avertit de ces jours-là. 22 Et si ces jours-là n’avaient 
été abrégés, aucune chair n’aurait été sauvée ; (Comme l’a dit le Dr Malone, qui a inventé la procédure 
de l’ARNm, « l’ARNm est une chose permanente, et vous ne pouvez pas défaire ce qui est fait. » Ce 
qui signifie que nous assistons à la fin de l’humanité telle que Dieu l’a créée. Ainsi, les paroles de Jésus... Et 
si ces jours-là n’avaient été abrégés, aucune chair n’aurait été sauvée ; mais à cause des élus, ces 
jours-là seront abrégés.  

Vous voyez, avant les gens pensaient : « Oh, il va se passer quelque chose ou des fléaux vont arriver. Dieu 
va déverser ces fléaux sur les gens, ceci et cela. » Dieu n’impose pas de fléaux aux gens. Les gens les mettent 
sur eux-mêmes. Frère Branham nous a même dit que lorsque les plaies sont tombées en Egypte, » il a 
dit, « les scientifiques ont créé ces plaies en Egypte, mais ils n’ont pas pu les arrêter. Dieu a empêché ces 
plaies d’entrer en Égypte. Mais nous voulons blâmer Dieu pour toute la destruction, et tout le reste. Le 
diable est le destructeur. 

Nous pouvons donc nous attendre à ce qu’une escalade de ce qui a été commencé se poursuive, jusqu’à ce 
que presque toute la population mondiale soit infectée par cette guerre bactériologique. Je prêche depuis 
1997 que cette guerre bactériologique est en train d’arriver. Maintenant, nous y sommes. Dieu n’envoie pas 
de fléaux, l’homme les crée, et Dieu laisse simplement cela se produire en punition pour avoir rejeté Sa 
grâce salvatrice. 

23 Alors si quelqu’un vous dit : Voici, Christ est ici, ou : Il est là ; ne le croyez pas. 24 Car il s’élèvera de faux Christs et 
de faux prophètes  

Eh bien, le fait même qu’ils soient appelés de faux Christs indique juste là l’implication de la séduction. 
Prendre une vraie onction, mais rejeter la Vraie Parole, ou le Vrai Message pour un faux message, ce qui est 
un message dénominationnel ou un message de l’organisation. Et ils le font afin de promouvoir l’illusion de 
se mettre à l’écart de la Parole de Dieu, de Sa vérité, afin d’accepter leurs traditions et leurs préceptes 
d’organisation. 

Et ils feront de grands signes et de grands prodiges, à tel point que, s’il était possible, ils séduiraient les élus mêmes, 

Donc, tout est question de séduction, Jésus a dit, au temps de la fin, tout est question de séduction. Partout 
où vous regardez, il y a de la séduction de la part du gouvernement, de la séduction dans l’économie, de la 
séduction dans l’éducation, de la séduction dans les églises. Il y a de la séduction dans les gouvernements. 
C’est ainsi jusqu’au bas de l’échelle. La séduction de la nourriture que vous mangez. 

Ça a l’air mieux, mais c’est empoisonné. C’est rempli de toutes sortes de choses. 

L’air que vous respirez, c’est du poison. Ils empoisonnent l’air tous les jours. 

L’eau que vous buvez, c’est du poison. Ils y mettent du fluorure. Tout est séduction en cette heure. C’est 
ce que frère Branham a dit, dans la déclaration d’ouverture, il a dit, c’est le plus grand temps de séduction 
que le monde n’ait jamais connu. 
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C’est ce que Jésus a dit : et ils feront de grands signes et de grands prodiges, à tel point que, s’il était possible, ils 
séduiraient les élus mêmes, 

Ainsi, ils utilisent l’onction correcte de Dieu, mais mettent en avant une fausse compréhension de la 
Parole de Dieu, la vérité de Dieu. Et une vérité pervertie est un mensonge. Même si c’est vrai à 99%, c’est 
toujours un mensonge. C’est la mort. 

25 Voici, je vous l’ai dit d’avance. 26 C’est pourquoi si on vous dit : Voici, il est dans le désert ; n’y allez pas : voici il 
est dans les chambres secrètes ; ne le croyez pas.  

Remarquez qu’il dit que s’ils disent qu’il est ici ou qu’il est là, ne croyez pas cela. Et la raison pour laquelle 
vous ne devez pas le croire, c’est parce que c’est faux, c’est un mensonge. Mais c’est ce que beaucoup ont 
essayé de faire quand Dieu a dit à frère Branham d’aller à l’ouest au désert et que là Dieu le rencontrerait. 
Et alors, ils ont suscité certaines personnes et ils ont dit que tout le monde devait déménager à Tucson. Vous 
devez être là où se trouve frère Branham, sinon vous n’irez pas dans l’Enlèvement. Jésus a dit, quand ils 
disent cela, ne croyez pas cela. Et Frère Branham dans les questions et réponses de 1964, dans beaucoup de 
questions et réponses, le 23 août, le 30 août, les gens se sont posés la même question. Frère Branham, 
devons-nous aller à Tucson pour aller dans l’Enlèvement ? Et il a dit : « NON. » Il a dit : Si vous faites cela, 
vous faites de moi un faux prophète, parce que Jésus dit que c’est là que seraient les faux prophètes. 

Alors, nous avons eu des ministres, comme je l’ai dit, qui essayaient de faire pression sur les gens pour qu’ils 
déménagent à Tucson ; et ils disaient, c’est là que l’enlèvement aura lieu, là où se trouve frère Branham. 
Donc, ils disaient essentiellement que vous deviez être là où se trouvait frère Branham afin d’être là où est 
Christ. Et Il (Jésus) a dit que lorsqu’ils disent cela, ne croyez pas cela. Jésus a aussi dit : « Voici, il est dans les 
chambres secrètes. » Il m’a dit de ne pas le croire. Et nous vous avons montré l’année dernière que le mot « 
chambre secrète » en grec signifie « l’entrepôt » dont nous savons que c’est là où on stock la nourriture.  

Il a dit que s’ils disent que vous devez aller à tel endroit, à telle ville et à tel entrepôt pour obtenir votre 
nourriture, ne croyez pas cela, ne croyez pas cela. Ainsi, nous voyons ces choses se produire là même où la 
Parole de Dieu est parmi Son peuple. 

Donc, j’espère que vous comprenez tous ce que cela signifie, et que vous avez pris l’avertissement parce 
qu’il vient directement de Jésus Lui-même. 

Et Jésus nous a dit ce que nous devons faire, quelle devrait être notre réponse, quand nous entendons cela. 
Il a dit : « Ne croyez pas cela. » Pourquoi ? Parce que cela fait partie de la grande séduction. Dieu est dans 
Sa parole et Sa parole est universelle. Ce message n’est pas dans une seule ville, ce n’est pas une église, il est 
universel, et il n’est pas situé dans un seul endroit, comme Jésus nous le dit par la suite. 

27 Car, comme l’éclair sort de l’orient et brille jusqu’à l’occident, ainsi sera aussi la Parousia (la Présence) du Fils de 
l’homme.  

Or, à l’époque de Joseph en Egypte, ils devaient venir à un seul entrepôt pour obtenir le pain de vie. Mais 
Jésus nous a avertis qu’il n’en sera pas ainsi au temps de la fin. Ce sera une présence universelle, un Cri 
universel. C’est Dieu Lui-même qui est descendu avec un Cri, un message. Dieu Lui-même fait les trois 
choses pendant Sa descente et Sa Parousia. 
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Nous sommes donc en présence d’un enlèvement universel et d’une résurrection universelle. Et comme je 
vous l’ai montré la semaine dernière, des citations très précises de notre prophète vous faisant savoir que la 
résurrection et l’enlèvement seront accomplis par Dieu, et que nous devons simplement nous détendre et 
vivre une bonne vie chrétienne, en attendant avec impatience ce que Dieu a promis qu’Il ferait. Le Seigneur 
Lui-même fait les trois choses lors de Sa descente. L’apôtre Paul nous l’a dit, car le Seigneur LUI-MEME 
descendra avec le Message, la Résurrection et l’Enlèvement. Dieu fait tous les trois choses.  

Frère Branham a fait ressortir cela dans la bande de L’Enlèvement. Le Cri est un message, la Voix est la 
résurrection, et la Trompette est un enlèvement.  

Et puis nous savons : 28 Car où que soit la carcasse (), là s’assembleront les aigles.  

Et puisqu’Il est la Parole, notre rassemblement (réunion) est auprès de Lui, et Il est la Parole et Son Message. 
Ainsi, notre rassemblement est auprès de Lui, et Il est la Parole, et cela sera universel, dans le monde entier. 

Et Jésus illustre cela en montrant l’activité des deux côtés du monde, de jour comme de nuit. 

40 Alors deux hommes seront dans un champ, l’un sera pris et l’autre laissé ; 41 Deux femmes seront à moudre au moulin, 
l’une sera prise et l’autre laissée. 42 Veillez donc, car vous ne savez pas à quelle heure votre Seigneur viendra.  

Mais la chose principale, c’est que nous devons vivre notre vie en préparation de ce qu’Il va faire, et être 
prêts quand Il le commence.  

43 Mais sachez ceci, que si le maître de la maison avait su (conscience) à quelle veille le voleur devait venir, il aurait 
veillé et n’aurait pas laissé sa maison être cambriolée. 44 C’est pourquoi vous aussi soyez prêts ; car à l’heure à laquelle 
vous ne pensez pas le Fils de l’homme viendra.  

45 Qui donc est le serviteur fidèle et prudent que son seigneur a établi sur sa maisonnée, pour leur donner la nourriture 
au temps convenable ? 

Qu’est-ce que la nourriture de la saison convenable ? La nourriture de l’heure. Il ne s’agit pas de revenir à 
50, 60 ou 70 ans en arrière et de dire, eh bien, le prophète a fait ceci, le prophète a fait cela. C’est ce qu’a 
fait le prophète. Nous avons la parole, au temps présent. Quand frère Branham a vu Malachie 4, Apocalypse 
10, Luc 17.30, il a dû entrer dans cette Parole, pour que cette Parole devienne manifeste. 

Et quand nous voyons dans la Bible qu’il est dit que les fils de Dieu doivent manifester les fils de Dieu. Quand 
il est dit que nous serons adoptés, là dans Éphésiens 1.3-5, l’adoption des enfants, et quand Paul dit, dans 
Romains, 8 que nous serions semblables à l’image du fils premier-né. Vous devez entrer là-dedans, pour que 
cela se produise. Vous voyez  

46 Heureux est ce serviteur que son maître trouvera faisant ainsi, quand il viendra. 47 En vérité, je vous dis qu’il l’établira 
sur tous ses biens. 48 Mais si ce méchant serviteur dit en son cœur : Mon seigneur tarde à venir ; 49 Et qu’il se mette à 
battre ses compagnons de service, et à manger et à boire avec des ivrognes ; 50 Le seigneur de ce serviteur viendra au jour 
qu’il ne l’attend pas, et à l’heure qu’il ne sait pas ; 51 Et il le partagera en deux, et le mettra au rang des 
hypocrites ; là seront les pleurs et les grincements de dents. 

Ainsi, frère Branham continue dans l’Eden de Satan, où il dit.  

13 Maintenant, comparons quelques passages des Ecritures (ou des prophéties) dont il est question dans la Bible pour 
aujourd’hui, et comparons cela avec le jour dans lequel nous vivons maintenant. Dans 2 Timothée 3, nous avons appris 
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ceci : que le prophète a dit que cela arriverait en ces jours-ci, que les hommes seraient emportés, enflés d’orgueil, 
aimant le plaisir plus que Dieu. Comparez cela maintenant, juste un instant. Nous n’allons pas... Nous allons 
juste le briefer, parce que nous n’avons pas beaucoup de temps pour tout passer en revue comme nous devrions le faire en 
bonne et due forme, mais juste pour le souligner, afin que vous puissiez le voir quand vous rentrerez chez vous et l’étudierez. 
Emportés, enflés d’orgueil, aimant le plaisir plus que Dieu, déloyaux, calomniateurs, intempérants, 
cruels, ennemis des gens de bien. Eh bien, l’Esprit a dit expressément que ces choses arriveraient dans 
les derniers jours. C’est ce qui se passe ces jours-ci, la prophétie qui en parle.  

14 Maintenant, nous lisons aussi dans Apocalypse 3.14 (l’âge de l’Eglise de Laodicée) que l’Eglise serait ainsi en ce 
dernier jour. Et ce serait... Il a dit qu’elle s’assiérait comme une veuve et qu’elle n’aurait besoin de rien. 
Elle était riche, et elle s’est enrichie en biens, et elle ne sait pas qu’ils étaient pauvres, misérables, 
défavorisés, aveugles et nus, et qu’ils ne le savaient pas.  

15 Maintenant, rappelez-vous, Il parle à l’Eglise de cet âge-ci : « Malheureux, aveugle, nu, et ils ne le 
savent pas. » 

Eh bien, c’est l’église. Ce n’est pas le monde là-bas, ils sont finis. C’est l’église.  

C’est cette dernière phrase, ce dernier mot qui le rend si frappant. Ils pensent qu’ils sont bien remplis de 
l’Esprit. Ils sont tous prêts... L’âge de l’Eglise de Laodicée est l’âge de l’Eglise pentecôtiste, parce que c’est 
le dernier âge de l’Eglise. 

Par conséquent, pendant la Parousia de Christ, Il est ici pour sauver les Élus de la séduction. Et il le fait en 
nous révélant Sa vérité, et en ayant Sa vérité, tout le reste n’est qu’un mensonge. Car Dieu nous dit dans Sa 
parole : « Que la parole de tout homme soit un mensonge, et que la mienne soit vraie, dit le Seigneur. »  

Par conséquent, par un examen approfondi de Matthieu 24, nous voyons que le temps de la fin sera marqué 
par la séduction de toutes parts. Nous voyons que c’est Matthieu 24 d’un bout à l’autre. 

Donc, ce matin, nous allons simplement couvrir Matthieu 24 et vous montrer beaucoup d’Écritures qui vous 
montrent la séduction du temps de la fin. 

Matthieu 24.3-5 Et comme il s’assit sur le mont des Oliviers, les disciples vinrent à lui à part, disant : Dis-nous quand 
ces choses arriveront-elles ? et quel sera le signe de ta Parousia et de la fin du monde ? 4 Et Jésus répondit, et leur dit : 
Prenez garde que personne ne vous séduise. (C’est le premier signe, qu’Il leur dit, beaucoup de 
séduction. Prenez garde que personne ne vous séduise,) 5 Car beaucoup viendront en mon nom, en disant : Je suis 
le Christ ; (Je suis oint) et séduirai beaucoup. 

Jésus nous dit donc que l’un des signes de Sa Parousia sera que ce sera aussi un temps de grande séduction. 

Matthieu 24.11 Et beaucoup de faux prophètes s’élèveront, et en séduiront beaucoup. (Ainsi, la séduction 
vient à travers le faux enseignement des faux prophètes.) 

12 Et parce que l’iniquité abondera, l’amour de beaucoup se refroidira. 13 Mais celui qui endurera jusqu’à la fin, celui-
là sera sauvé. 

Matthieu 24.24 Car il s’élèvera de faux Christs (de faux oints) et de faux prophètes et ils feront de grands signes et 
des prodiges, à tel point que, s’il était possible, ils tromperaient les élus mêmes. 25 Voici, je vous l’ai dit d’avance. 

Maintenant, vous dites, juste un instant. Là, il est dit qu’ils sont faux, et pourtant ils sont oints. Oui, c’est 
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vrai. Si vous écoutez le sermon de frère Branham, Les Oints, au temps de la fin, il nous explique qu’ils ont 
l’onction, le véritable Saint-Esprit sur leur chair, mais ce n’est pas dans leur âme. Par conséquent, ils ne sont 
pas vivifiés à la Parole. Et ainsi, ils regardent certaines parties de la Parole, comme je peux dire, presque 
n’importe quel Juif, il sait semer et moissonner. C’est une promesse de Dieu. Semez, vous récolterez, 
semez, récoltez, semez, récoltez. Il n’est donc pas étonnant qu’ils récoltent, parce qu’ils sèment.  

Marc 16. Ils imposeront les mains aux malades et ils seront guéris. Ainsi, un homme reçoit l’onction dans 
la chair. Il regarde à la Parole. La Parole a une promesse. Il imposera les mains aux malades et vous le voyez. 
Toutes les dénominations qui imposent les mains aux malades, elles obtiennent des résultats. Et ils disent, 
voyez-vous, nous avons des résultats, mais ils sont faux par rapport à la Parole. 

La séduction réside donc dans le fait qu’ils accomplissent. Il y a une véritable onction sur eux, mais leurs 
paroles, ce qu’ils enseignent est faux. 

Et les gens eux-mêmes sont aveugles, misérables et nus. Ils ne le savent pas. Les gens ne sont que des 
membres d’église. Ils viennent à l’église, ils rentrent de l’église. Ils vivent leur vie telle qu’elle était, à 
l’époque de Noé. Ils mangeaient, ils buvaient, ils se mariaient, ils donnaient en mariage, toutes les activités 
de la vie, et ils n’étaient pas conscients de ce qui se passait dans cette arche, qu’il y avait une préparation 
pour rentrer à la maison, voyez-vous ? Donc, la grande séduction, c’est que Dieu leur permet que la même 
pluie qui tombe sur les justes, soit la même pluie qui tombe sur les injustes. 

Et dans Deutéronome 32, Dieu dit : Ma doctrine tombera comme la pluie. Et ainsi la parole de Dieu tombe 
sur les justes, tombe sur les injustes. Les gens sont bénis par la pluie de Dieu. Ils sont oints par l’onction de 
Dieu, et pourtant ils mènent une fausse vie, et ils prêchent une fausse parole. Remarquez que le fait même 
qu’ils soient appelés faux Christ est en lui-même un signe pour nous de quelque chose qui se passe mais 
auquel on ne peut pas faire confiance. Comment pouvez-vous faire confiance à un faux Christ ? Un faux oint. 
Si vous regardez l’onction, si c’est tout ce que vous regardez et que vous n’écoutez pas ce qu’ils vous disent, 
vous allez être séduit. Vous voyez ?  

Il nous dit que c’est faux, mais c’est oint. Et quand j’entends cela, ma première pensée remonte au Livre 
d’Esaïe où Dieu a dit de Satan qu’il était le Chérubin oint de Dieu, oui, Satan était le Chérubin oint. Et 
pourtant, qu’a-t-il fait ? Il a conduit les gens à l’adorer lui-même et non Dieu, et Dieu a dit qu’il l’avait fait 
ainsi. Ainsi, Dieu l’a oint, mais il est un faux témoin de Dieu. Et puis Jésus nous avertit que l’intention de 
ces faux oints est de séduire, et cela devrait vous dire que ce sera un temps de grande séduction, et que ces 
hommes se lèveront dans un seul but et c’est celui de vous détourner de la vérité à l’erreur. 

Marc 13.5-6 Et Jésus, répondant, se mit à dire : Prenez garde que personne ne vous séduise. 6 Car beaucoup viendront 
en mon nom, disant : Je suis Christ ; et ils séduiront beaucoup. (Je suis oint), et je séduirai beaucoup. 

Ainsi, le but est donc que ces faux vous amènent à voir qu’ils sont des oints, et qu’ils pointent vers l’onction, 
mais ils sont faux quant à la Parole. Et les gens, voyant l’onction, pensent : Eh bien, Dieu n’oindrait pas la 
personne si elle n’était pas dans la vérité. Combien ont déjà pensé cela ? Eh bien, pourquoi Dieu les bénit-il 
? David a dit : si vous regardez leur fin, ça sera une mauvaise fin. 

Pourtant, c’est là tout le but de l’onction, elle est utilisée pour séduire. C’est pourquoi nous avons tant de 
gens qui utilisent une partie de la vérité que William Branham nous a enseignée, tout en niant d’autres parties 
de ce qu’il a dit. Regardez la plupart de ces gens qui ont laissé le message, ils utilisent toujours une partie de 
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ce qu’ils ont appris dans le message et ils enseignent toujours des parties, mais ensuite ils nient d’autres 
parties. 

Ils appellent William Branham un faux prophète, mais ils utilisent des Vérités que vous ne trouverez que 
dans son ministère. Cela montre juste la folie. Si vous voulez mon avis, ils ne comprennent pas la 
confirmation. S’ils comprenaient la confirmation, ils se tairaient simplement et écouteraient un prophète 
confirmé et sauraient que ce qu’il dit est vrai. Et pourtant, Dieu nous a avertis qu’ils seraient prédestinés à 
cette condamnation. 

Jude 1.4 Car certains hommes se sont glissés à votre insu (remarquez qu’ils se sont glissés à leur insu), lesquels 
depuis longtemps auparavant ont été inscrits à une telle condamnation ; des impies, changeant la grâce 
de notre Dieu en conduite immorale, et niant le seul Seigneur Dieu et notre Seigneur Jésus Christ.  

Maintenant, le mot « nier » signifie « dire, non à », oh, je ne suis pas d’accord avec lui ici, mais vous savez, je 
vais prendre ceci. Mais je ne suis pas d’accord avec cela. C’est dire non, c’est nier.  

Éphésiens 1.17-18 Afin que le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père de gloire, vous donne l’esprit de sagesse et 
de révélation dans sa connaissance ; 18 Que les yeux de votre intelligence étant éclairés ; afin que vous 
sachiez quelle est l’espérance de son appel, et quelles sont les richesses de la gloire de son héritage dans les saints ; 

Remarquez le but même de Dieu d’envoyer l’esprit de sagesse, la révélation, la descente de l’Ange du 
Seigneur (frère Brian montre la photo de la Nuée), les sceaux qui sont brisés, les mystères qui sont révélés. 
C’est dans un seul but. Ainsi, vous ne serez pas séduit. 

Éphésiens 4.14 Afin que désormais nous ne soyons plus des enfants, emportés çà et là à tout vent de doctrine, 
par la tromperie des hommes, et par leur habileté séductrice avec laquelle ils se tiennent en embuscade pour 
tromper (séduire) ;  

Encore la séduction. Qui le fait ? Ces faux quintuples ministères. Il y a un vrai quintuple ministère et il y a 
un faux quintuple ministère. Et ils sont à l’affût pour tromper. 

Maintenant, Dieu nous dit ici qu’ils seront à l’affût pour tromper. Mais les gens pensent : « Oh, non, non, 
non, qui ferait ça ? » Eh bien, laissez-moi vous dire, sœur, que la Bible a dit qu’ils le feraient et qu’ils le font, 
il est donc temps de faire preuve de sagesse. Ils vont détruire la terre et ils vont faire ceci et cela. « Oh non, 
non, non. Qui ferait cela ? Qui fabriquerait un vaccin qui tuerait des gens. Je veux dire, vous savez, non, 
non, non. » Oui, oui, oui. La Bible dit qu’ils le feraient. 

Ephésiens 4.17 Je dis ceci donc et témoigne dans le Seigneur, que désormais vous ne marchiez plus comme le reste des 
Gentils marche, dans la vanité de leur pensée, 18 Ayant leur compréhension obscurcie, étant aliénés à la vie de 
Dieu par l’ignorance qui est en eux, à cause de l’aveuglement de leur cœur ; (aveugles dans leur cœur, et cette 
ignorance les sépare de Dieu,) 19 Qui ayant perdu tout sentiment passé, se sont abandonnés à l’immoralité, pour 
commettre avec avidité toute impureté. 20 Mais vous n’avez pas ainsi appris Christ ; 21 Si du moins vous l’avez entendu, 
et avez été instruits par lui, puisque la vérité est en Jésus : 

2 Thessaloniciens : 1.7-12 Et à vous qui êtes affligés, vous vous reposerez avec nous, lorsque le Seigneur Jésus sera 
révélé du ciel avec ses puissants anges, 8 Dans un feu flamboyant, (la colonne de feu, lors de la révélation de 
Christ quand il viendra sous la forme de la colonne de feu, il dit qu’en ce temps-ci,) exerçant la vengeance 
contre ceux qui ne connaissent pas Dieu, et qui n’obéissent pas à l’évangile de notre Seigneur Jésus-Christ ; 9 
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Lesquels seront punis par une destruction sans fin, de la présence du Seigneur, et de la gloire de sa puissance ;  

Ils sont donc séparés de Sa Présence, de Sa Parole, parce qu’Il est la Parole et la Gloire, la Doxa de Sa 
puissance.  

10 Lorsqu’il viendra pour être glorifié (Endoxazo : en signifiant dans, doxa signifiant les opinions, les valeurs et 
les jugements de Dieu, et zoe signifiant, dans notre vie.) Ainsi, au moment où la parole de Dieu, la gloire, les 
opinions de Dieu, les valeurs de Dieu, le jugement de Dieu font partie de notre vie et que nous sommes 
enveloppés dans Sa Présence, comme frère Branham l’a dit, nous nous reposons dans la présence du Fils 
pour mûrir. Que font-ils ? Ils ne se reposent pas dans la présence du Fils. En fait, ils se séparent de la présence 
de Dieu et de la Parole de Dieu.  

Et il dit dans ses saints, et admiré dans tous ceux qui auront cru ; (parce que notre témoignage parmi vous a été cru.) 11 
C’est pourquoi aussi, nous prions continuellement pour vous, afin que notre Dieu vous compte dignes de cet appel, et qu’il 
accomplisse tout le bon plaisir de sa bonté, et l’œuvre de foi avec puissance ; 12 Afin que le nom de notre Seigneur Jésus-
Christ soit glorifié en vous, et vous en lui, selon la grâce de notre Dieu et du Seigneur Jésus-Christ. 

Alors, remarquez la séduction. D’une part, Dieu nous remplit de Sa Gloire, de Sa Doxa, de Ses opinions, 
de Ses valeurs, de Son jugement. D’autre part, ils se séparent de l’opinion de Dieu, de la valeur de Son 
jugement, la séparation, la séduction. 

2 Thessaloniciens 2.2-3 De ne pas vous laisser ébranler subitement dans vos pensées, et ni par quelque esprit, ni par 
quelque parole, ni par quelque lettre qu’on dirait venir de nous, comme si le jour de Christ était proche. 3 Que personne 
ne vous séduise en aucune manière ; car ce jour-là ne viendra pas que l’apostasie soit arrivée d’abord, et que 
l’homme de péché soit révélé, le fils de perdition,  

Maintenant, ils doivent être là pour s’en éloigner. C’est vrai ? Il ne parle donc pas de la dénomination, il 
parle de ceux qui sont dans la Parole, de l’heure. Il faut qu’ils soient là, pour s’en aller. Qu’est-ce qui les a 
faits s’en aller ? La Bible nous dit dans 1 Timothée 4.1, qu’il est dit des doctrines de démons, des influences 
démoniaques, des esprits,  

3 Que personne ne vous séduise en aucune manière ; car ce jour-là ne viendra pas que l’apostasie soit arrivée 
d’abord, et que l’homme de péché (l’homme d’incrédulité) soit révélé, le fils de perdition,  

4 Qui s’oppose et s’élève au-dessus de tout ce qui est appelé Dieu, ou qui est adoré, si bien qu’il s’assiéra comme Dieu 
dans le temple de Dieu, se présentant lui-même comme s’il était Dieu. 5 Ne vous souvenez-vous pas que, lorsque j’étais 
encore avec vous, je vous disais ces choses ? 

Donc, la grande séduction, encore une fois, nous avons l’homme sur le trône, soi-disant. Quelqu’un a-t-il 
déjà vu des photos du nouveau Vatican ? Vous voyez, cela ressemble à un serpent. On dirait des serpents. 
Tout tourne autour des serpents. Il y a des serpents dans tout le bâtiment, en forme de serpent. Des grands 
yeux, vous les verrez de l’extérieur. C’est la tête d’un serpent. Tout tourne autour de la religion du serpent. 
Exactement. Et il est assis sur ce trône, pensant qu’il est assis en tant que Dieu. 

2 Thessaloniciens 2.6-12 6 Et maintenant vous savez ce qui le retient, afin qu’il soit révélé en son temps. (Nous 
avons revu cela la semaine dernière, montrant que ceux qui retiennent sont en fait ceux qui retiennent la 
vérité.) 

7 Car le mystère d’iniquité est déjà à l’œuvre ; seulement celui qui le laisse faire maintenant, (Dieu, laisse faire) le 
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laissera, jusqu’à ce qu’il soit enlevé du chemin. (Que Dieu soit enlevé du milieu de l’humanité. Dieu nous enlève 
dans un enlèvement,) 8 Et alors sera révélé l’Impie, que le Seigneur consumera avec l’esprit de sa bouche, et qu’il 
détruira par l’éclat de sa venue (Sa Parousia). 9 Et lui, dont la venue (la Parousia) se fera par l’intervention de Satan, 
avec toute puissance, avec des signes et des prodiges mensongers,  

Il y a deux Parousia(s). Quand frère Branham était là en Arizona, là dans les montagnes, et que la colonne 
de feu est descendue et que les frères ont dit qu’ils étaient à une station-service, à plusieurs kilomètres de 
là, et qu’ils ont vu cette nuée blanche monter et descendre, monter et descendre, comme cela. 

Ils ont également vu une nuée noire monter et descendre. Remarquez, quand il y avait la nuée (frère Brian 
montre la photo de la nuée), cette nuée-là, qui a été vu au-dessus de Sunset Mountain [la montagne du soleil 
couchant ; Note du Trad.], cette nuée mesurait 26 miles [près de 42 km] de large et ils ne savaient pas d’où 
elle venait, mais ils savaient qu’elle allait dans cette direction. Ils ne savent pas quand cela s’est terminé, 
mais le matin même où cette nuée est apparue, une autre nuée est apparue, qui était le résultat de l’explosion 
d’un missile. 

Vous avez toujours eu des jumeaux, des Gemellos toujours. Et frère Branham a dit que chaque réveil produit 
des jumeaux. Dieu et Satan. Donc, vous avez eu cette nuée et vous avez eu une autre nuée qui était le résultat 
d’un missile qui a explosé. Et donc cette autre nuée a amené les gens à dire : Oh, vous voyez, la nuée est 
fausse. C’est bla, bla, bla, bla, bla. Vous savez, cela a été fait par l’homme. Ecoutez, il y en a deux. Il y a 
deux nuées. Cette nuée et l’autre nuée. Cette autre nuée n’a duré qu’environ quatre heures. 

Cette nuée [frère Brian montre la photo de la nuée ; Note de l’éditeur] a duré toute la journée et elle a juste, 
lentement, ou plutôt pas si lentement, à 100 miles [160 km] à l’heure, elle a traversé l'Arizona en direction 
du Mexique. Deux Parousia(s). 

Regardez, chaque guerre a deux côtés. Michaël s’est battu contre Lucifer. Ils ont ramené la bataille sur terre. 
Que se passe-t-il en ce moment ? Il y a un combat entre la Vérité et le Royaume de Satan. C’est l’Eden de 
Satan, a dit Frère Branham.  

10 Et avec toute la séduction de l’injuste-sagesse [en anglais : unright-wiseness ; Note du trad.] (l’in-
juste-sagesse, c’est ce que signifie l’injustice, la sagesse de l’injustice. La justice signifie la bonne sagesse 
[right-wiseness ; Note du Trad.]. Et avec toute la séduction d’une sagesse injuste, autrement dit, une fausse 
parole.) 

En ceux qui périssent, parce qu’ils n’ont pas reçu l’amour de la vérité, pour qu’ils puissent être sauvés. 11 Et pour cela 
Dieu leur enverra une forte puissance de séduction, pour qu’ils croient au mensonge ; 12 Afin que tous ceux-là 
soient damnés qui n’ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir dans l’in-juste-sage-sse. (C’est-à-dire qu’ils ont 
pris plaisir dans une mauvaise compréhension).  

2 Jean 8-10 Veillez à ce que nous ne perdions pas ce que nous avons fait, mais que nous recevions une pleine récompense. 
9 Quiconque transgresse (quiconque dépasse les limites) et ne demeure pas dans la doctrine de Christ, ne fait pas écho 
à Dieu. Celui qui demeure dans la doctrine du Christ, il fait écho à la fois au Père et au Fils 

Prenez garde à vous, afin que nous ne perdions pas ces choses que nous avons faites, mais que nous recevions une pleine 
récompense. 9 Quiconque transgresse (quiconque dépasse les limites) et ne demeure pas dans la doctrine de Christ, ne 
fait pas l’écho de Dieu. Celui qui demeure dans la doctrine de Christ, fait l’écho à la fois du Père et du Fils.  



12 
 

C’est ce que nous avons en anglais, c’est écrit hath [a en français ; Note du Trad.] Mais le mot grec est fait 
écho. Donc, s’ils transgressent, s’ils vont au-delà des limites de la doctrine de Christ, ils ne feront pas l’écho 
de Dieu qui a dit : « Celui-ci est Mon Fils bien-aimé. » Et ils ne feront certainement pas l’écho du Fils de 
Dieu, qui a dit que Dieu était Son Père.  

10 Si quelqu’un vient à vous, et n’apporte pas cette doctrine, ne le recevez pas dans votre maison, et ne le saluez pas de 
la part de Dieu.  

1 Jean 2.18-23 18 Petits enfants, c’est la dernière heure ; et comme vous avez entendu dire que l’antichrist viendra, 
(Eh bien, l’Antichrist, comme l’a dit frère Branham, n’est pas le communisme. Il a dit qu’ils sont antichrists, 
mais cet anti-là n’est pas si proche de la réalité. Comme on dit, le Pape est le vicaire de Christ, à la place du 
Fils de Dieu.) C’est la dernière heure ; et comme vous avez entendu dire que l’antichrist viendra,   

déjà maintenant il y a beaucoup d’antichrists ; par cela nous savons que c’est la dernière heure. 19 Ils sont sortis du 
milieu de nous, mais ils n’étaient pas des nôtres ; car s’ils avaient été des nôtres, ils seraient sans aucun doute demeurés 
avec nous ; mais ils sont sortis, afin qu’ils puissent être reconnus comme n’étant pas tous des nôtres. 

20 Mais vous avez reçu une onction de la part du Seul Saint, et vous connaissez toutes choses. 21 Je ne vous ai pas écrit 
comme si vous ne connaissiez pas la vérité, mais parce que vous la connaissez, et qu’aucun mensonge n’est de la vérité. 

Donc, les gens qui étaient parmi nous dans ce message, qui utilisaient les mêmes mots que vous utilisez, ils 
sont maintenant partis, ils sont sortis. Jean a dit : Eh bien, il est évident qu’ils n’étaient pas des nôtres, sinon 
ils seraient restés avec nous, mais ils sont partis en montrant qu’ils n’étaient pas des nôtres. Autrement dit, 
c’étaient des imposteurs. Des soi-disant croyants. 

22 Qui est un menteur, si ce n’est celui qui nie que Jésus est le Christ ? Il est l’antichrist, celui qui nie le Père et le Fils. 
23 Quiconque nie le Fils, ne fait pas non plus l’écho du Père ; (mais) celui qui reconnaît le Fils, a aussi le Père (fait aussi 
l’écho du Père). 

1 Jean 2.28 28 Et maintenant, petits enfants, demeurez en lui, afin que, quand il paraîtra, nous soyons confiants et 
que nous ne soyons pas couverts de honte devant lui à sa venue. 29 Si vous savez qu’il est juste, sachez que quiconque 
pratique la justice, est né de lui. 

Luc 21.8 Et il dit : Prenez garde de ne pas être séduits ; car beaucoup viendront en mon nom, disant : Je suis Christ, et 
le temps approche : ne les suivez donc pas. 

2 Timothée 3.13 Mais les hommes méchants et les séducteurs iront de mal en pis, séduisant et étant séduits. (Ainsi, 
les séducteurs sont aussi séduits eux-mêmes, et c’est pourquoi ils peuvent être si sincères.)  

Apocalypse 13.4-10 Et ils adorèrent le dragon qui avait donné le pouvoir à la bête, et ils adorèrent la bête, disant : 
Qui est semblable à la Bête ? qui est capable de lui faire la guerre ? 5 Et il lui fut donné une bouche qui prononçait de 
grandes choses et des blasphèmes ; et le pouvoir lui fut donner de continuer pendant quarante-deux mois. (C’est-à-dire 
3 ans et demi.) 6 Et elle ouvrit la bouche en blasphémant contre Dieu, pour blasphémer son nom et son tabernacle, et 
ceux qui demeurent dans le ciel. (Maintenant, le mot blasphème, c’est blasphemeo et il signifie dire du mal 
contre.) 7 Et il lui fut aussi donné de faire la guerre aux saints, et de les vaincre ; et le pouvoir lui fut donné sur toutes 
les tribus, langues, et nations. 8 Et tous ceux qui demeurent sur la terre l’adoreront, ceux dont les noms ne sont pas écrits 
dans le livre de vie de l’Agneau qui a immolé dès la fondation du monde. 9 Si quelqu’un a des oreilles, qu’il entende. 10 
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Celui qui mène en captivité, ira en captivité ; celui qui tue avec l’épée doit être tué par l’épée. C’est ici la patience et la 
foi des saints. 

Apocalypse 13.14-16 14 Et elle séduit ceux qui demeurent sur la terre, par le moyen de miracles dont elle avait le 
pouvoir d’utiliser en présence de la bête, disant à ceux qui demeuraient sur la terre, qu’ils devraient faire une image à la 
bête, (Nous savons que la bête, c’est Rome. Et l’image à la bête, c’est le Conseil œcuménique des Églises,) 

qui avait été blessée par l’épée, mais qui vivait. 15 Et elle eut le pouvoir de donner vie à l’image de la bête, afin que 
l’image de la bête non seulement parle, mais qu’elle fasse que tous ceux qui n’adoraient pas l’image de la bête soient tués. 
16 Et elle fait que tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves, reçoivent une marque dans la main droite, 
ou dans leurs fronts. 

Alors, comment s’y prend-il ? Par sa séduction. Oh, vous devez avoir ceci ou vous allez mourir. C’est ce 
qu’ils disent aux gens maintenant. Vous devez prendre cette chose, sinon vous allez mourir. Non, prenez-
le et vous mourez. 

Apocalypse 19.20 Et la bête fut prise, et avec elle le faux prophète, qui avait fait des miracles devant elle, par lesquels 
il avait séduit ceux qui avaient reçu la marque de la bête, et ceux qui avaient adoré son image. Tous deux 
furent jetés vivants dans l’étang de feu brûlant et de soufre. (Ils vont donc avoir leur fin. Alléluia !)  

Nous avons des avocats qui se lèvent aujourd’hui en Allemagne et partout en Amérique et ils vont poursuivre 
les grandes sociétés pharmaceutiques. Ils vont poursuivre ceux-ci et ceux-là. Et ils pensent qu’ils vont l’avoir 
de ce côté-ci de la résurrection. Ils ne vont pas l’avoir de ce côté-ci de la résurrection. Tout comme vous 
n’aurez pas le vrai résultat du vote. On ne le voit jamais être rectifié. Depuis 50 ans, combien de personnes 
ont été au pouvoir et ont été élues par un vote truqué. 

Matthieu 13.1-17 1 Le même jour, Jésus sortit de la maison, et s’assit au bord de la mer. 2 Et de grandes multitudes 
s’assemblèrent auprès de lui ; si bien qu’il monta dans une barque, et s’assit, et toute la multitude se tenait sur le rivage. 
3 Et il leur disait beaucoup de choses par des paraboles, disant : Voici un semeur sortit pour semer. 4 Et comme il semait, 
quelques graines tombèrent le long du chemin ; et les oiseaux vinrent et les dévorèrent. 5 D’autres tombèrent sur les endroits 
pierreux, où elles n’avaient que peu de terre ; et elles levèrent aussitôt, parce qu’elles n’entraient pas profondément dans 
la terre ; 6 Et lorsque le soleil se leva, elles furent brûlées ; et parce qu’elles n’avaient pas de racine, elles séchèrent. 7 Et 
d’autres tombèrent parmi les épines ; et les épines grandirent et les étouffèrent. 8 Mais d’autres tombèrent dans la bonne 
terre, et donnèrent du fruit : les unes cent, d’autres soixante, d’autres trente. 9 Que celui qui a des oreilles pour entendre, 
entende. 

Et rappelez-vous. Frère Branham nous a enseigné qu’entendre, c’est comprendre. Que celui qui a des 
oreilles pour comprendre comprenne. 

10 Alors les disciples s’approchèrent, et lui dirent : Pourquoi leur parles-tu en paraboles ? 11 Il répondit, et leur dit : 
Parce qu’il vous est donné de connaître les mystères du royaume du ciel ; mais à eux, il ne leur est pas donné. 12 Car 
quiconque a (fait écho) il sera donné, et il sera dans l’abondance ; mais quiconque n’a pas (ne fait pas écho), ce qu’il 
a lui sera même ôté. 

13 C’est pourquoi je leur parle en paraboles, parce qu’en voyant ils ne voient pas, et qu’en entendant ils n’entendent ni 
ne comprennent. 14 Ainsi en eux s’accomplit la prophétie d’Ésaïe, qui dit : En entendant vous entendrez et vous ne 
comprendrez pas ; en voyant vous verrez, et vous ne discernerez pas. 15 Car le cœur de ce peuple (leur compréhension) 
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s’est engraissé ; et ils sont devenus dur d’oreilles, ils ont fermé leurs yeux, (Et ils ont fermé les yeux. Et rappelez-
vous, les yeux sont les prophètes, le prophète est l’œil et leurs yeux.)  

ils ont fermé (leurs yeux au prophète), de peur qu’ils ne voient avec leurs yeux, et qu’ils n’entendent avec leurs oreilles, 
et qu’ils ne comprennent avec leur cœur, et qu’ils ne se convertissent, et que je ne les guérisse ; 16 Mais heureux sont vos 
yeux car ils voient, et vos oreilles car elles entendent. 17 Car en vérité je vous dis, que beaucoup de prophètes et d’hommes 
droits ont désiré voir ces choses que vous voyez, et ne les ont pas vues ; et d’entendre les choses que vous entendez, et ne les 
ont pas entendues. 

Marc 4.11-12 Et il leur dit : À vous il est donné de connaître le mystère du royaume de Dieu ; mais à ceux du dehors, 
toutes ces choses se traitent en paraboles ; 

Rappelez-vous, la semaine dernière, nous avons montré qu’une partie de la séduction, c’est ce que frère 
Branham a dit : Je dois apporter la parole de telle sorte qu’elle passe au-dessus de la tête de certains, que 
cela les amène à se poser des questions et à errer, et d’autres, ils ne comprendront tout simplement pas. Il 
a dit : « C’est fait exprès. » Jésus nous le dit. 

[Mt 13.]10 Alors les disciples s’approchèrent, et lui dirent : Pourquoi leur parles-tu en paraboles ? 11 Il répondit, et leur 
dit : Parce qu’il vous est donné de connaître les mystères du royaume du ciel ; mais à eux, il ne leur est pas donné.  

[Mc 4.]12 De sorte qu’en voyant, ils voient et n’aperçoivent pas ; et qu’en entendant, ils entendent et ne comprennent 
pas ; de peur qu’ils ne se convertissent et que leurs péchés ne leur soient pardonnés. 

Luc 8.10 Et il dit : A vous il vous est donné de connaître les mystères du royaume de Dieu ; mais aux autres en paraboles, 
de sorte qu’en voyant ils ne voient pas, et qu’en entendant ils ne comprennent pas. (A nouveau, c’est un temps de 
séduction.) 

1 Timothée 4.1-2 Or l’Esprit dit expressément que dans les derniers temps quelques-uns se détourneront de la foi, 
prêtant attention à des esprits séducteurs, et à des doctrines de démons ; 

C’est pour ça qu’ils se détournent. Ils prêtent attention à des esprits séducteurs et à des doctrines des 
démons. Vous voyez, ils utilisent la logique au lieu de la confirmation. Une fois que vous comprenez la 
confirmation, vous comprenez qu’il y a un seul prophète, que Dieu a soutenu. Il a une parole qui est 
confirmée.  

2 Disant des mensonges par hypocrisie, ayant leur conscience cautérisée au fer rouge ;  

2 Timothée 3.1-9 1 Sache ceci aussi, que dans les derniers jours des temps difficiles surviendront. 2 Car les hommes 
seront épris d’eux-mêmes, pleins de convoitises, vantards, orgueilleux, blasphémateurs, désobéissants à leur parents, 
ingrats, irréligieux, 3 Sans affection naturelle, implacables, ne tenant pas leurs engagements, calomniateurs, indécents, 
cruels, méprisant les bons gens, 4 Traîtres, emportés, hautains, aimant les plaisirs plutôt que d’aimer Dieu, 5 Ayant une 
apparence de piété, mais en ayant renié la puissance : Détourne-toi de telles gens. 6 Car de ce genre sont ceux qui se 
glissent dans les maisons, et qui captivent les femmes naïves chargées de péchés, entraînées par diverses passions ; 7 Qui 
apprennent toujours, et jamais capables de parvenir la connaissance de la vérité. 8 Or comme Jannès et Jambrès résistèrent 
à Moïse, ainsi aussi ceux-ci résistent à la vérité ; (autrement dit, ils résistent à la vérité en disant non à la vérité), 
gens d’un raisonnement corrompu, réprouvés quant à la foi. 9 Mais ils n’iront pas plus loin ; car leur folie sera reconnue 
de tous les hommes, comme le fut aussi celle de ces deux-là. 

Maintenant, écoutez, tout ce que je fais ici, c’est de vous lire les Ecritures montrant qu’au temps de la fin, 
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tout est question de séduction. Et je vous donne des centaines d’Ecritures ce matin afin que vous compreniez 
que c’est scripturaire. Le temps de la fin, l’attribut prédominant du temps de la fin, c’est la séduction. Très 
bien.  

2 Timothée 4.3-4 Car le temps viendra où les hommes ne supporteront pas la saine doctrine, 

mais selon leurs propres convoitises, ils s’amasseront des instructeurs, ayant des oreilles qui les démangent, 4 Et ils 
détourneront leurs oreilles de la vérité, et se tourneront vers des fables. 

Qu’est-ce qu’une fable ? C’est juste une histoire qu’on raconte, et donc ils sont d’accord avec cela.  

2 Timothée 4.8 Désormais la couronne de justice m’est réservée, que le Seigneur, le juste juge, me donnera en ce jour-
là, et non seulement à moi, mais à tous ceux aussi qui auront aimé son apparition. 

2 Thessaloniciens 2.7 « Car le mystère d’iniquité est déjà à l’œuvre ; seulement celui qui le laisse maintenant, le 
laissera, jusqu’à ce qu’il soit enlevé du chemin. (Remarquez que Dieu permet à cette séduction de Satan de ne 
pas être contrôlée dans le monde, jusqu'à ce que Dieu quitte le milieu de l’humanité en emmenant les saints 
avec Lui). 8 Et alors sera révélé l’Impie, que le Seigneur consumera avec l’Esprit de Sa bouche, et qu’il détruira par 
l’éclat de Sa Parousia. 9 Et lui, dont la Parousie se fera par l’intervention de Satan, avec toute puissance, avec des signes 
et des prodiges mensongers, »  

Inclinons simplement la tête dans la prière. 

Père miséricordieux, nous Te remercions pour Ta Parole, beaucoup de paroles, beaucoup d’Ecritures 
aujourd’hui. Nous Te remercions, Père, de ce que nous voyons dans Tes Ecritures, en de nombreux 
endroits, que Paul nous a avertis, que Jésus nous a avertis, que Jean nous a avertis. Pierre nous a avertis, 
Jacques et Jude nous ont avertis, Père. Ils nous ont tous avertis, Seigneur, que le temps de la fin serait un 
temps de séduction. 

Et nous sommes là. Maintenant, Père, nous Te demandons simplement d’être avec nous pendant que nous 
partons. Et puissions-nous profiter du temps passer dans la communion dans la fraction du pain entre les 
services, puis revenir à 16h00 pour notre service de communion. 

Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 
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